

Servicio de Salud Maule destacó labor de las escuelas hospitalarias

La aulas hospitalarias son unidades educativas de apoyo que funcionan en un hospital, cuyo objetivo es proporcionar atención educativa y garantizar la continuidad del proceso educativo de los escolares de educación parvularia, básica, especial y media, hospitalizados y/o en tratamiento médico ambulatorio y/o domiciliario. La red de salud maule cuenta con cuatro escuelas implementadas en los hospitales de Talca, Curicó, Linares y Cauquenes.

Durante el año 2023 se contabilizó un total de 420 matrículas en las cuatro escuelas, no obstante, existe un número mayor de beneficiados con apoyo educativo mediante la modalidad de sala hospitalaria, ya que se brinda apoyo educativo a matriculados en escuelas regulares durante su hospi-

talización a fin de reforzar los procesos educativos y aportar al bienestar durante el periodo de hospitalización.

Macarena Bastías, Gestora de la Unidad de Hospitales del Servicio de Salud Maule, destacó la estrategia que en el maule se comenzó a implementar desde el año 2001 en el primer hospital "La estrategia aporta a la dignidad de las personas en su calidad de estudiantes y seres humanos, además de contribuir con la integración educativa y social. El modelo quiere entregar una mirada inclusiva en donde todos tienen un espacio".

En relación a los desafíos, la profesional señaló que "Para este año 2024 los desafíos de las escuelas dicen relación con ampliar la difusión tanto al interior de los establecimientos hospitalarios como en las co-

munidades, consolidar las coordinaciones entre salud y educación. Para la Escuela Hospital Linares, ampliar la oferta educativa a la Educación Media y para la Escuela Hospitalaria Curicó lograr habilitar la modalidad de aula hospitalaria teniendo un mayor impacto en las intervenciones educativas".

En cuanto al funcionamiento de las escuelas, el Ministerio de Educación otorga el aporte de la subvención de educación especial diferencial por alumno al sostenedor de la escuela o aula hospitalaria y a través del establecimiento hospitalario, el Servicio de Salud Maule aporta con la infraestructura y su mantenimiento, además de acompañar y monitorear la estrategia dentro de los lineamientos de Hospital Amigo.

